



SOCIÉTÉ

MONACO COLLECTIF HUMANITAIRE : 395 ENFANTS PRIS EN CHARGE EN 10 ANS

Le 5 mars 2019 se tenait la réunion annuelle du Monaco Collectif Humanitaire (MCH). Ses membres — associations, centres de soins et gouvernement princier — ont présenté leur bilan. Depuis le démarrage de ce projet en 2008, 395 enfants, provenant principalement du continent africain, ont été opérés à Monaco de pathologies cardiaques, et parfois orthopédiques, non prises en charge dans leurs pays. Ce rendez-vous était aussi l'occasion de saluer les structures bénévoles responsables de l'accueil des enfants, parmi lesquelles l'association Rencontres Africaines, la Croix-Rouge monégasque (CRM) ou encore l'association Aviation Sans Frontières (ASF) qui assure le convoyage des enfants. C'était aussi le moment opportun pour remercier les centres de soins partenaires, parmi lesquels le centre cardio-thoracique de Monaco, l'Institut Monégasque de Médecine et de Chirurgie Sportive (IM2S) et le Centre Hospitalier Princesse Grace (CHPG).

M.D.